

Fuente: El Telégrafo

Fecha: 23 de diciembre de 2008

Título: Ministerio inauguró Banco de Leche en Guayaquil

Link:

http://www.eltelegrafo.com.ec/actualidad/noticia/archive/actualidad/2008/12/23/Ministerio-inaugur_F300_-Banco-de-Leche-en-Guayaquil.aspx

Ministerio inauguró Banco de Leche en Guayaquil



FOTO: MIGUEL CASTRO / El Telégrafo

Rigurosos procedimientos sanitarios se realizan durante el acopio de leche materna en el hospital Mariana de Jesús.

El BLH de Guayaquil contará con un equipo de dos médicos pediatras neonatólogos, una enfermera, un tecnólogo en laboratorio y un nutricionista.

La ministra de Salud, Caroline Chang, inauguró oficialmente el primer Banco de Leche Materna (BLH) del Litoral, el cual está ubicado en el hospital Mariana de Jesús, al suroeste de Guayaquil.

En el Ecuador, solo Quito y el Puerto Principal cuentan con estos espacios, los que formarán parte de una red en 13 países latinoamericanos para suplir a las mujeres que tienen problemas para producir o brindar el primer alimento de sus bebés.

Chang manifestó que próximamente las provincias de Manabí y Azuay contarán con la infraestructura necesaria para ayudar a las madres en dar de lactar.

“Debemos reconocer que los índices en este sentido aún no son agradables, pues apenas una de 4 madres da de lactar a su hijos y, de este grupo, la tarea solo llega a los 2 meses”, explicó la Ministra.

Por ello, las unidades de salud participan en una campaña activa para educar a las mujeres para que los niños reciban la leche materna durante los primeros seis meses de vida.

El BLH de Guayaquil contará con un equipo de dos médicos pediatras neonatólogos, una enfermera, un tecnólogo en laboratorio y un nutricionista, quienes ayudarán a las madres donantes.

Luis Enrique Torres, director del hospital Mariana de Jesús, agradeció la implementación del BLH en su unidad que también consta en el presupuesto del Ministerio de Salud para el 2009.

Luego de una sencilla ceremonia, Chang recorrió las instalaciones para constatar el estado y uso de los equipos, y observar el proceso de acopio de la leche materna.

Martha Rivera, una de las donantes que participa desde agosto de 2008, dijo que era necesario derribar prejuicios sobre el hecho de que un niño no obtenga el primer alimento de su progenitora. “El proceso cuenta con todas las garantías para evitar la transmisión de enfermedades. Además lo importante es que el niño crezca sano y con las defensas altas”.

Para la implementación del BLH de Guayaquil se realizó una inversión aproximada de US\$ 100.000.

La leche materna, que podrá ser extraída por especialistas o traída desde cada hogar, estará sujeta a exámenes para su clasificación según su nivel de grasa, vitaminas, etc.

Posteriormente, se realiza el proceso de pasteurización del alimento para eliminar cualquier componente nocivo en el envase que transporta la leche, que deberá ser de vidrio.

David Guerrero
dguerrero@telegrafo.com.ec
Reportero - Guayaquil